

JOURNÉE INTERNATIONALE POUR L'ÉLIMINATION DES VIOLENCES À L'ÉGARD DES FEMMES

Toutes les journées nationales ou internationales « en faveur de » ont le mérite d'exister afin d'attirer l'attention des populations sur une cause précise et faciliter la libération de la parole sur des sujets d'importance capitale.

Le 25 novembre, journée internationale pour l'élimination des violences à l'égard des femmes, fait partie de ces journées pour lesquelles nous avons le pouvoir collectivement que ce sujet n'en soit plus un !

Les violences physiques, psychologiques, économiques et sexuelles persistent au niveau mondial et national. Les violences faites aux femmes prennent également des formes insidieuses.

Les reculs historiques des droits fondamentaux dans de nombreux pays en font partie. Ils portent atteinte à l'autonomie et à la dignité des femmes : révocation du droit à l'avortement aux États-Unis en 2022, interdiction d'étudier et d'exercer certains métiers pour les femmes en Afghanistan, accès restreint à la contraception en Pologne...

L'exécutif doit faire du droit des femmes une priorité, les violences qu'elles subissent ne doivent plus exister.

Des politiques publiques robustes, des programmes de sensibilisation et des mécanismes de protection doivent être mis en place afin de soutenir les victimes, poursuivre les agresseurs et changer les mentalités.

Pour FO, notre engagement en faveur des droits des femmes persiste tout au long de l'année.

Pour rappel, les outils d'aide et d'urgence sont les suivants :

- Le 3919, numéro national d'écoute anonyme et gratuit, disponible 24 h/24 7 j/7 : ce numéro vous permet de joindre des écoutantes spécialisées, qui pourront vous informer, vous conseiller et, si nécessaire, vous orienter vers des dispositifs locaux d'accompagnement et de prise en charge.
- La plateforme de signalement en ligne arretonslesviolences.gouv.fr sur laquelle vous pouvez trouver tous les outils et informations sur le sujet des violences sexistes et sexuelles, mais aussi échanger, de façon anonyme et gratuite, avec des professionnels des forces de l'ordre.
- Le 17, numéro d'urgence Police Secours
- Vous pouvez aussi joindre par SMS le 114



Ensemble, engageons-nous à sensibiliser, soutenir et agir contre toutes les formes de violence envers les femmes. Le changement commence par nous tous !